

"GENERACION BIO-VIRTUAL"

Lentamente se escabulle de su dormitorio evitando el sonar de sus pasos, se aproxima por la puerta trasera que conduce a unas escaleras. En segundos, acostado sobre el techo de su hogar mirando el estrellado cielo con deseos de alcanzarlo.

Cada noche antes de dormir, Plutarco escapa entre la oscuridad de su habitación por un par de segundos. Contemplar el inmenso universo lleno de curiosidad es un desafío. Lo compara con el gigantesco mar azul, un misterio que guarda muchos secretos.

Feliz cumpleaños Plutarco –son sus últimas palabras– con un suspiro pide un deseo y cierra sus ojos. Su imaginación sale a volar.

Desolada noche anuncian triste noticia.

Stephen Hawking muere la mente más brillante, genio del género cosmológico. Popular científico abandona el mundo –será recordado siempre–.

La sociedad balbucea –como una inteligencia tan grandiosa nos abandona en plena era moderna, el mundo va en constante crecimiento–.

El tiempo de avances tecnológicos y científicos fue en auge hacia una visión futura.

El arduo sol estremecedor abraza la ciudad de Londrangeles.

Un inmenso cielo azul destella en aquel lugar, largas filas de "iuvix", transporte aéreo sub desarrollados. "Flangetric" cámaras transladoras, el servicio más rápido para moverse en la

ciudad. Una enorme pantalla flotante luminiscente como salida de la nada afirma la hora y el estado del clima, dando comienzo al día.

Anuncios y publicidad al mejor estilo en inteligencia aumentada. Volátiles, redondos, inclinados y abstractos son algunas de las magníficas edificaciones que conforman la entidad estructural de Londrangeles.

Centros exponenciales altamente tecnológicos priorizan el alcance evolutivo plantae y animalia. Estrategias de orden experimental para su función y desarrollo.

Desde las alturas pequeñas figuras van de un lado a otro, seres humanos unidos al ciclo de integración biométrica. La automatización un alcance muy popular.

Entre aquel estrecho callejón se esconde quien trama algo.

De la nada un sujeto. En traje negro de aspecto gótico enormes gafas oscuras, capucha que no distingue su rostro y botas engalanadas en un brillante acrílico. Aparece en las calles empoderadas de gemendroides –robots de tierra– Su único objetivo asechar a los humanos de incumplir las reglas.

–Vamos acelera– susurra quien al mismo tiempo monta una droomspy, tabla voladora popular por romper la gravedad.

De pronto se mueve de un lado a otro, esquivando disparos cónicos –esencia neutralizante– aquellos que van tras el sujeto aumentan su deseo de captura.

Se avecina un pasadizo angosto limitado para aquel que se arriesgue a cruzarlo. La astucia del sujeto le permite escabullirse, destino incierto para el perseguidor que en instantes choca con una entidad metálica –su rastro solo deja piezas al azar–.

Aún no termina el ocaso y uno más lo sigue a gran velocidad –al mismo instante el sujeto alega– vamos falta poco.

Una red aparece de casualidad atrapando al que lo acechaba, su vulnerabilidad se deja ver.

–Una luz se enciende–, cualquier tipo de objeto es un obstáculo al caminar en ese lugar. Es lo que parece el refugio del sujeto rebelde; un recinto donde emergen ideas de supervivencia.

–Vamos chatarra habla, ¿dónde está mi cubo?

El áspero androide se mantiene sin decir ni una palabra.

–Como te hago hablar ¡pensativo!

En manos dos cables que al juntarlos generan un alto voltaje de carga eléctrica. De algún modo hará hablar a quien se mantiene en silencio.

En minutos el sujeto se alista para una pronta salida.

–Te quedarás aquí encerrado.

Acercándose hacia el –susurra–.

–Si me estas mintiendo juro que te convertiré en tostadora.

Afuera el frío aumenta.

Entre un amplio sistema de seguridad avanzado es imposible no ser detectado. El sujeto rey del camuflaje, habilidades y destrezas lo hacen único. Su prioridad, aquel lugar que guarda su objeto máspreciado.

–Núcleo, centro de la ciudad– de su bolsillo toma un dispositivo algo extraño –lo llama IQuAF– se ajusta al cuerpo mediante un SGP "Sintetizador Genético Programado". Colocándolo en su brazo, en segundos se pierde a la visibilidad.

–aquella luz ciega sus ojos–

Entre pasillos corre confundido, solo quiere recuperar el cubo y marcharse de ese lugar.

–¿dónde estará? ¡desesperado! su ambición no sacia. A su izquierda una puerta que se abre

–de inmediato entra–.

–¿dónde rayos estoy?

Profundo espació con luces ultravioleta, cajas de cristal relucientes que guardan contenidos extraños.

–¿pero qué es lo que hacen en este lugar? –confundido va de cristal en cristal alimentando su curiosidad.

–¡ah! Allí estas te encontré amigo –besándolo– es hora en salir de aquí.

Un extraño zumbido atrae su atención, se dirige al lugar.

–¡oh no! qué diablos es eso.

–su aliento desaparece– un espectro enorme de entidad oscura, orificios ubicados a sus extremos, ojos tan rojos como llamas de incendio conectado a cables eléctricos en medio de su cabeza una potente energía encapsulada brillante.

Sin explicación huye de ese lugar, para su sorpresa, tropieza con lo que parecen humanos sumergidos dentro de un proceso llamado desintegración mental, cuerpos palidezco, ojos blanqueados y cabello gris no eran síntomas de estar bien.

Tembloroso escapa de allí.

–¡oh oh! –su IQuAF falla.

–¡Vamos ahora no!

Sigue corriendo, sus latidos aumentan.

–Estúpido aparato.

su visibilidad a vuelto, es detectado de inmediato.

Un golpe con sus botas dan forma a su tabla droomspy –resultado positivo– logra huir de allí.

Un grupo de relendroides ¡robots eléctricos! Van detrás de él a toda prisa.

Maravillosas maniobras lo hacen experto en las alturas.

–estas cosas no se cansan. ¡molestó!

–Una lluvia se deja caer–

Esa enorme luz atraviesa e impacta con intensidad, arrojando a su víctima a kilómetros. Ahí, sin señales de vida queda el cuerpo; en su mano su objeto máspreciado.

–A fueras de la ciudad– empapado, su cuerpo comienza a moverse

–¿qué sucedió? –trata de recordar lo ocurrido–.

Al mismo tiempo oye un susurro –vamos levántate, es hora de irnos.

Este colocándose de pie busca la voz, frente a él un pequeño objeto luminoso. Observa más de cerca tomándolo con agite –oye ¿quién eres?

–¡oh dios mío! –Dejando caer el cubo al piso–.

–¡Hey espera! Levántame.

De nuevo en sus manos –¿qué rayos eres? –ignorando su pregunta, exige respuesta–.

–¿En qué año estamos y que lugar es este humano?

–2049, nos encontramos en londrangeles.

–¿qué sucedió con el planeta?

–¿planeta? ¡risas! No se dé que hablas. Pero estoy seguro que me harás muy rico se marchan del lugar.

En una pequeña mesa oxidada y vieja, es colocado lo que parece una caja cuadrada con inscripciones y símbolos a su alrededor. Un color dorado emana suavemente a través de él, en medio un material energético sustancial se mueve lentamente. Aquel objeto precioso, cualquier terrestre sería capaz de robar o matar por él.

Sus ojos no dejan de mirarlo.

–Todos te querrán, eres muy valioso.

–¡para chico! Estas equivocado, quizás debas saber la razón de porque estoy aquí.

–No me importa.

–Pues me escucharas.

–¿Quien te crees que eres? si tus palabras no me convencen te venderé al mejor postor.

–Me llamo Stephen Hawking y vengo del pasado.

–¿Si eres del pasado que es lo que has venido a hacer en este tiempo?.

–No sé por qué, pero el que yo esté aquí definirá algo.

¡Risas! –¿y pretendes que te crea?

—Aquí no importa si me crees o no, pero una cosa es cierta ustedes corren peligro.

—¡A ver explícate bien!

—En el pasado mis teorías científicas abrieron los sentidos de todas las personas, un resultado del cual me arrepiento. ¿Sabes que es un planeta?

—No.

—¿Cuál es tu nombre?

—Plutarco.

—¿sabes dónde naciste?

—Claro, todos somos seres bioenergeticos creados por el dermoripmo.

—¿Cómo lo sabes?

—Es lo que todos dicen, ¿pero a que vienen tus preguntas?

—Escucharme Plutarco, por alguna razón borraron sus memorias y no recuerdan nada de sus vidas pasadas. Alguien lo logro.

En instantes hechos aparecen en su memoria, Plutarco revive visiones en el núcleo de la ciudad. Aquella escalofriante cosa frente a el —no menciona lo ocurrido—.

Sobresalta —¿cómo estas tan seguro de lo que dices?

—¿Tienes algún mapa de la ciudad?

—No, ¿para qué?

—Presiento que este lugar no es lo que parece y te lo mostrare.

—¡Espera un momento! ¿Si te ayudo que ganare?

—Algo me dice que ganaras más de lo que te imaginas.

—¿Cuál es tu plan?

–Este lugar debe tener algo que nos ayude, debemos hallarlo.

Un eco a lo lejos atrae su atención.

–Se quién nos ayudará. hola chatarra me había olvidado que estabas aquí. Necesito de tu ayuda –con amenazas– más te vale que aceptes. ¿Sabes si existe una salida en la ciudad? ¡lo ignora!. –En segundos tortura a quien se niega en responder– Vamos habla.

–Basta, –grita Stephen– lo lastimas, hablare con él.

Miradas se cruzan Stephen y el mecandroide, un multirobot con amplia inteligencia avanzada.

–¿cómo te llamas? –acercándose hacia el responde–.

–Twit.

–Sé que estas asustado a causa del chico. ¿nos podrías ayudar?

–Tengo prohibido dar información.

–Lo sé, pero todo a tu alrededor está en peligro incluyéndote.

–Me es imposible ayudarlos.

–No te pasara nada lo prometo.

Plutarco susurra –si nos mientes, yo mismo te destruiré. ¡alterado!

Bajo la ciudad decenas de pasadizos, dan marcha a gases y desechos. –Agotados, falta poco–

Por fin un último pasillo húmedo y tenebroso muestra el final a lo que parece una salida.

Plutarco activa su droomspy sobrevuela en ella mientras que Twit se transforma en un altindroide –robot de aire– logran salir de la ciudad.

Es imposible poder ver algo desde ese punto.

Perplejos de admiración, la iluminación aparece.

Quien los acompaña se ha transformado en un flamandroide –robot de fuego– aun así la oscuridad sigue presente a su alrededor.

–Ahora me crees Plutarco, nuestro hogar fue destruido –¡molesto!– alguien está detrás de todo esto y debemos hallar la respuesta.

–Hay algo que no te he contado Stephen.

–¿Qué ocultas?

–Creo saber quién gobierna Londrangeles, aún no estoy seguro si es esa cosa el responsable.

–Se llama Ergon –ambos voltean a mirarlo–.

–¿Qué dijiste Twit?

–Se hace llamar el ídolo, fue el mismo quien ocasiono todo mediante un proceso llamado menos gravedad desneutral. Su planeta salió del sistema solar rompiendo su eje decayendo por un vacío universal, cubriendo la tierra en total oscuridad.

Nos utiliza a nosotros y toda su tecnología para engañar a los humanos, solo le importa alimentarse de su energía cerebral.

–Stephen sorprendido– Es más peligroso de lo que pensé, debemos regresar a la ciudad y destruir esa cosa.

–¿Y tú chatarra estas con nosotros?

–Deseo que mis amigos y yo seamos libres, acepto.

Inteligencia colectiva y trabajo en grupo dan un primer paso a una posible esperanza para salvar el futuro de la humanidad.

Pesadillas y recuerdos se apoderan de un apetitoso dormir, imágenes que revuelven episodios de momentos desconocidos –se levanta desesperado– ¡No! Gritando sudoroso–.

—¿No puedes dormir joven Plutarco?

—¿Sigues despierto, objeto parlanchín?

—Recuerda soy un sistema sustancial, no duermo.

—¡Intrépido! Pregunta—, ¿oye como era tu vida?

—De niño soñé ser el dueño del universo, pero no todos los sueños se hacen realidad.

Entender la vida a veces es difícil, sin embargo todos nacemos con un propósito. Tuve una familia hermosa, el mundo conoció las posibilidades del universo, comprendí que ante cualquier circunstancia todos tenemos la misma capacidad para lograr un objetivo solo tienes que imaginarlo y alcanzarlo.

—Mirada perdida— ¡pensativo! Susurra.

—Así es

—¿Qué sucede contigo Plutarco?

—La verdad no lo sé, estas pesadillas noche tras noche no me dejan en paz.

—¿Te atormentan?

—No me explicó realmente que representan.

—Quizás sean recuerdos de tu pasado bloqueados.

—Es posible, pero no es de importancia.

Reunidos los tres en el lugar.

Si Ergon controla todo desde su ser, es allí donde debemos atacarlo ¡pensativo!

—Oye Plutarco ¿qué es aquello en lo que trabajas? —al mismo tiempo todos voltean a mirar hacia una esquina, allí un objeto cubierto que no se distingue—.

—¿Cuál, eso? ¡Risas! no funcionará.

–todo es posible –susurra Stephen–.

–La llamo "translate" es una tabla que construí mediante un sistema que se conectaría al ADN biónico de los androides robando su material, utilizándolo como generador de interfaz.

Nunca funcionó. –Baja su mirada–.

–Tengo un plan –alega Stephen–.

Palabras se transforman al mismo tiempo en acción.

–Lo llamo sistema de inmersión conexus. –Esto es lo que haremos– construiremos un diseño basado en una línea conductora entre mente y sistema de programación. A través de impulsos nerviosos neuronales codificados, dando origen a una división mental. Jugaran un papel entre lo real y paralelo.

–¿Y cómo pensarás lograr tu propósito? –pregunta Plutarco–.

–Con equipo tecnológico y la ayuda de ambos, es obvio. El punto de inicio será la "translate".

–¿Cómo así?

Se dirige a Plutarco.

–Te encargaras de crear en ella un sistema de sensor electromagnético en forma de haz de luz, está forzara las partículas generando la excitación de las mismas transformando dicha fuerza en energía. Es importante que la Translate reconozca y se adapte al ADN del individuo.

Twit con tus capacidades hallaras el material necesario para crear los AUMiSORES.

Procesadores de conciencia, dispositivo de conexión ajustado mediante un ultra-algoritmo

Yo debo hacerme responsable del ACTI-GO código o carácter de expansión genética ajustado a un procesador.

–Entre hechos y palabras logran lo deseado–.

Mirando fijamente asombrados, hemos terminado

–¿Cómo trabajará este invento Stephen? –susurra Plutarco–.

–Es hora, ¿preparado chico? Te mostrare

–veamos que puede hacer esta cosa.

–Debes saber que el ACTI-GO que tienes en tu brazo es un diseño epidemorgánico unido a elementos tecnológicos.

Una vez que montas la translate ella encenderá, un sistema autónomo deberá reconocerte mediante el ACTI-GO mostrando tu ADN para la siguiente fase. La misma Accionará su función detallada enviando la señal a los AUMiSORES a través de la energía de partículas.

Los AUMiSORES ya avisados se encargan de recibir la corriente de red neuronal. Estos identifican, procesan y amplían dicha información.

Sería un proceso partícula-energía-conciencia adjuntado a un sistema de programación.

Las partículas en energía ocasionan un choque con intención al canal neuronal, esta se transforma y corre en sentido hacia un código programado dando vida a una convergencia codificada creando una división mental. El agente físico tendrá estímulo y sensaciones provenientes del agente virtual. Además del conocimiento obtenido en dicho lugar dimensional otorgado al cerebro humano. El individuo podrá recordar lo ocurrido. Sera como un sueño lucido, el soñante recordara su sueño.

Será decisión del agente físico en estar conectado directa o indirectamente en el programa.

–¿Cómo así? –Plutarco ¡Confundido!–

–Mediante un sistema de voz tendrá la elección de dar inicio, una pantalla holográfica mostrará un botón, al accionarlo; este encenderá el fotoinmentor. Lentes ópticos en la órbita del ojo que mostrarán la imagen real de aquello en lo cual la mente dividida explore.

–¿Y cómo haré si no quiero estar presente? –susurra Plutarco–.

–Una vez tú conciencia sea dividida, la parte que fue retirada está siendo trabajada en otra dimensión adjuntada a un ejemplar del agente físico. El sistema de programación lo creara. Al retirarse de la translate, la persona es reemplazada por un prototipo de imagen logrado en inteligencia aumentada. Realizará la misma función.

La finalidad es lograr que el individuo realice diversas funciones en un mismo tiempo en diferentes espacios. El mismo recibirá información y asignara pensamientos desconocidos integrándolos a conexus. Algo importante podrá ser utilizado y trasladado a cualquier lugar en el ambiente físico.

La clave está en brindar un sistema de aprendizaje basado en vivencias, hechos y experiencias que generen conocimientos adquiridos placenteros el cual se ejecuten en la realidad.

Así, que estarás sumergido en un sistema de opciones. Tú único objetivo buscar y penetrar la conciencia de Ergon. Tu arma más importante allí dentro será tu imaginación.

–¿Estás listo?

–Hagámoslo.

–Recuerdas tienes un tiempo limitado, debes apresurarte, ten cuidado.

–Nos vemos anciano.

"Sistema deseo entrar" en segundos el lugar queda en total silencio.

Ambos observando desesperados a quien desafiaba sus capacidades mentales.

–Vamos apresúrate –¡angustiado!–

De inmediato este comienza a moverse, grita con desesperación.

–No, aléjate.

De un saltó cae al suelo, mirada perdida sin aliento.

–¿Qué te sucedió Plutarco, que viste?

–Era él, estuvo allí sabe quiénes somos nos encontró. Esa mirada de maldad es imborrable.

No logro alejar esas imágenes de mi cabeza destrucción, abominables criaturas, esclavitud del ser humano. –¡temeroso!– Está esperándonos.

–Stephen: ¿cuál es el medio de comunicación entre los humanos?

–Plutarco: utilizan los ADAPFONES, comunicación de conciencia y señales por estímulo. ¿qué importancia tienes en ellos?

–Stephen: la tecnología es un sistema de engaño, crea en el individuo falsa realidad. Es allí donde ergon los controla.

–Twit: claro, como no lo había pensado las torres terabicas. Actúan como faros de conexión en toda la ciudad. Es posible bloquearlos desde ese lugar. Utilizaremos nano sondas sónicas que atacarán a los adapfones.

–Stephen: excelente idea twit, el plano de la ciudad indica que nos encontramos aquí en el lado noreste. Debemos tomar este camino, hasta llegar al centro. Una vez lograda la desconexión el quedara indefenso.

–Plutarco: será el momento para acabarlo, ¡Andando!

Núcleo de la ciudad...

–Los esperaba intrusos.

–Sabemos quién eres Ergon.

–Miren a quien tenemos aquí, al chico ladrón. Te estaba buscando y fuiste tú quien vino a mí.

–Te destruiré, como tú lo has hecho con mi especie

–¿Tu especie? ¡Sarcasmo! Sabes que puedo ofrecerte poder y grandeza.

–No escuches sus palabras –susurra Stephen–.

–El gran Hawking que maravilla, el científico perdedor y el joven codicioso un dúo patético.

–Vamos Plutarco hazlo ahora ¿qué esperas?

Este toma acción y se mueve.

–Stop chico –susurra Ergon–, No sientes curiosidad en saber ¿quién eres en realidad?

–Vamos Plutarco apresúrate.

–Espera Stephen –se dirige a Ergon– ¿qué es lo que sabes de mí?

–Eras solo un niño cuando por error llegaste a esta ciudad.

–¿Y qué tiene que ver eso con mi pasado?

–Mucho, tu especie fue elegida.

–¿Es de ellos que te alimentas?

–No solo me alimento, puedo clonarlos, trabajar sus mentes y disfrutar de ellas, ¡risas malvadas!

–Los engañaste eres el responsable de todo.

–¿Eso crees? Que ingenuo tu planeta dio inicio a mi imperio.

–¿Ósea que eres un extraterrestre? –alega Stephen–.

–Soy mucho más que eso. El universo solo toma su curso y tu especie tuvo su oportunidad. El sistema es desconectado, Twit su más fiel aliado lo ha logrado en respuesta con una fuerte descarga Ergon lo deja paralizado en el suelo. Al mismo tiempo Plutarco destruye su mecanismo de función conectado directamente con el exterior de la ciudad. Desprevenido es lanzado a varios metros con fuerza, este cayendo al piso. El cubo escapa de sus manos a cierta distancia –Ergon intenta llegar a él con furia desalmada– El chico astuto se levanta utiliza su maniobra y lo esquiva tomando el cubo, en instantes uno de los cables lo impacta insertándose en su cuello un dolor se transforma en visión.

En una sala un bebe en manos, es un varón su madre a fallecido él bebe a nacido con muerte cerebral. Paciente positivo para el experimento LANSER.

Luces a su alrededor voces a todos lados, ¿seguros que funcionara? Su ADN es compatible. Hemos terminado, será el éxito del futuro de la humanidad. Doctor el niño no responde, no hay nada que hacer fue un fracaso. Llévenlo a desechos ni una palabra de esto.

–Una oficina– ¿pero qué fue lo que hiciste? Trabajamos con el experimento LANSER el niño tenía el ADN compatible para crear el sistema quimera onniterrestre.

¿Y que logró? una muerte más, limpie todo y clausure su proyecto esta despedido Doctor Richard hawnking.

Área de desechos, personas limpiando. Un llanto se escucha a lo lejos. Impresionado al verlo lo toma en sus brazos. En casa, cariño debe ser nuestro sabes muy bien que nunca podremos tener hijos.

Mamá, papá hijo mío ¡abrazos!. Somos una familia.

De su visión, a la realidad...

En el lugar de la acción...

–¿Querías respuestas? tu especie a la que tanto salvas te usaron como rata de laboratorio.

No eres como ellos. –alega Ergon–.

–No lo escuches Plutarco eres diferente y eso te hace único.

–Cállate Stephen ¿lo sabias?

–¿del experimento? Si lo sabía, era mi abuelo y tomo muy malas decisiones como cualquier humano. Escúchame aprendí a conocerte y sé que eres bueno en nombre de mi abuelo te pido perdón.

–¿Pero cómo que tu abuelo? ¡Confundido!

–Ergon se dirige a el– Eres una especie que envejece un año por cada cinco años tu proceso de vida es lento.

–¿Por qué yo? ¿Por qué me hicieron esto? ¡Furioso!

Dirigiéndose a Plutarco.

–Chico listo, piensa en tus padres aquellos que te dieron amor y cariño sin importar tu origen. Eres único Plutarco, lo eres hazlo es el momento.

Este fija su mirada con crueldad hacia Ergon, corre directamente hacia el y de un salto a gran fuerza inserta el cubo en la cabeza del malvado ídolo.

En segundos se crea una gran explosión.

En un amplio y translúcido lugar, dos sustancias brillantes aparecen de la nada.

–¿Dónde estamos?

–Fue aquí Donde llegue la primera vez –susurra Stephen–, lo reconozco.

Bienvenidos seres energéticos –un eco se hace escuchar–.

—¿Quién eres? muéstrate.

—Momento de suspenso—.

Somos seres infinitos guardianes del equilibrio universal. Están aquí porque así se decidió.

A través del tiempo los humanos tomaron malas decisiones que llevaron a agotar sus últimos recursos.

Calentamiento global, guerras, experimentos fallidos y abuso de agentes tecnológicos, olvidaron lo más importante su planeta y la supervivencia en él.

Pensamos que había terminado el fin de su especie, sin embargo por reglas se decidió una oportunidad para con su mundo.

En un lugar inhabitable el tiempo corría contra las vidas de los pocos sobrevivientes. Ergon el dios de la tecnología fue el indicado para dar comienzo

Una copia de ciudades, antiguos lugares de la tierra, fue la opción a un ambiente tecnológico futurista dentro de una cápsula adaptada a las necesidades de los humanos engañando sus cerebros.

Como en toda especie necesitaban un líder, alguien que les mostrará el camino. Tú chico, fuiste el indicado la clave hacia un nuevo mundo.

Te sentíamos perdido, que necesitabas un guía. Pensamos en que dos seres energéticos entre puntos diferentes en la línea del tiempo sería la mejor herramienta, habilidades e inteligencia. Por eso están aquí.

—¿Ósea que nos mintieron? —Susurra Plutarco—

—¡Claro! ya entiendo, yo llegue a este lugar y fue cuando me enviaron de nuevo. Entrando en ese cubo.

Entiendo que creamos imágenes falsas, necesitaban sentirse amenazados por alguien para hallar la solución y lo lograron, en el momento que el chico y el dios de la tecnología se conectaron abrieron la puerta de CONeXUS. Una nueva mirada hacia el futuro de la especie humana.

—¿Que pasara ahora con nosotros?

Su tarea a terminado ambos deben seguir su curso, el pasado evolucionará a un destino diferente y el presente volverá a su lugar e iniciar un nuevo mundo.

—Es hora de despedirnos.

—cuídate, eres diferente y único haz que nuestro hogar lo sea también.

—No será tarea fácil, trabajaré por ello.

—Ahora a disfrutar de tu nueva vida.

Las dos sustancias desaparecen.

Centro de la ciudad, comando de control de CONeXUS.

—Señor, estamos listos.

—Te eh dicho que no me digas así Twit, soy tu amigo ¡sonriendo! ¿Está todo en orden?

—Por supuesto.

—¿y tus amigos? —pregunta Plutarco—

—Listos y preparados "Insta" y "Wath" en sala de transigencia, "You" y "Snap" en alistamiento y evaluación. En minutos nos conectaremos con toda la ciudad, debes alentarlos.

En una sala enorme Plutarco a la entrada, largas filas frente a el —bienvenido señor voces gritan al viento—. En las afueras todos miran pantallas enormes.

El líder vocifera

–"Un gran amigo me mostró que la única realidad es vivir en el ahora, un reto que debemos asumir. CONEXUS es vision transformada en ilusion, al colocar un pie en las traslates el desarrollo personalizado de cada individuo iniciara un mundo lleno de posibilidades. La herramienta de un nuevo futuro a la educación de la especie humana. Aplausos! ¿Listo Twit?

–Si amigo, buena suerte.

Preparado, montado en la translate equipo listo.

–CONeXUS deseo entrar.

Fija su mirada, sus ojos se tornan de color rojizo oscuro. –Frunze el seño– que comience la función.